



Los arquitectos del Auditorio y el Musac ganan el premio FAD

EFE | BARCELONA

■ Los madrileños Emilio Tuñón y Luis Mansilla, arquitectos del Musac y el Auditorio Ciudad de León, ganaron ayer el premio *FAD de Arquitectura 2011*, al que este año han concurrido 282 obras por el hotel y restaurante Atrio de Cáceres.

La presidenta del jurado y arquitecta, Benedetta Tagliabue, valoró muy positivamente el nivel de todos los proyectos presentados y aseveró que lo han tenido difícil a la hora de emitir un veredicto, porque «todos eran muy buenos, bien presentados y muy cuidados».

Ambos arquitectos ya ganaron el premio Mies Van der Rohe concedido por la Unión Europea y la Fundación Mies van der Rohe de Barcelona. Considerados los más prestigiosos del panorama ibérico en su ámbito, este año se han presentado a los premios FAD en sus diferentes modalidades un total de 498 obras.